



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Schule und Weiterbildung	09.03.2009	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Einrichtung einer zentralen Mensa in der Stadthalle Mülheim; Mündliche Anfrage von Fr. Ulke

In der Sitzung des Ausschusses Schule und Weiterbildung vom 26.01.2009 schlägt Frau Ulke vor, in der Stadthalle Mülheim eine zentrale Mensa für die umliegenden Schulen einzurichten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Da aus Kostengründen ein einzurichtender Busverkehr weder wirtschaftlich noch als endgültige Lösung sinnvoll ist, kann es sich bei den angesprochenen umliegenden Schulen nur um jene handeln, welche in fußläufiger Entfernung (ca. 800 m) erreichbar sind. Demnach kommen hier maximal 5 Schulen in Betracht.

Die Mittagsversorgung an den weiterführenden Schulen richtet sich an die Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I. Altersbedingt ist diesen nicht gestattet das Schulgelände ohne Begleitung zu verlassen. Dementsprechend müsste ein „Hol- und Bringdienst“ eingerichtet werden, der auch die verschiedenen Endzeiten des Unterrichts der einzelnen Klassen berücksichtigt. Doch auch wenn ein solcher Zeit- und Personalaufwendiger Dienst ermöglicht werden könnte, birgt der zu bewältigende Weg, gerade beim Überqueren von größeren Straßen, nicht unerhebliche Gefahrenpotenziale.

Aus den genannten Gründen, insbesondere unter Betrachtung des Sicherheitsaspektes, wird die Einrichtung einer zentralen Mensa in der Stadthalle Mülheim als sehr problema-

tisch angesehen und eine Realisierung der Mittagsversorgung am jeweiligen Schulstandort angestrebt.